

## ATLETISMO

# Los últimos títulos nacionales del año se dirimen en Zaragoza

El Ría departamental remite a un equipo muy joven al Campeonato de España senior

Última cita del calendario nacional para los atletas senior en la campaña al aire libre y últimos títulos que se pondrán en liza durante este fin de semana en Zaragoza. El Ría Ferrol remite para este campeonato un equipo muy joven, mientras que otras participantes locales parten con expectativas de medalla.

## REDACCIÓN FERROL

Así, la doble campeona de España promesa y subcampeona este año en pista cubierta, Begoña Garrido -Valencia Terra i Mar-, aparece como la mujer a batir en los 400 metros. Su tiempo -54:72 segundos- es el mejor de las participantes, aunque ya sólo la separa una centésima de Susana Fernández, aparentemente, su principal rival por el título. Sin embargo, los problemas musculares que padeció en el último Campeonato de España por federaciones podrían condicionar de nuevo su concurso. Rocio Rodríguez Longa -Puerto de Alicante-, por su parte, viene de participar en los 1.500 metros del Meeting de Madrid y su marca de este año, 4:14 minutos, la sitúa entre las aspirantes a uno de los cajones del podium -el mejor registro, de Irene Alfonso, es de 4:10-, según cómo se desarrolle la carrera.

## FERROLANAS

Begoña Garrido y Rocio Rodríguez tienen previsto su concurso en los 400 y 1.500 metros

En cuanto a las competidoras del Ría Ferrol, la mejor colocada de cara a los metales es Ruth Ndoumbe, cuyo reciente récord de España junior de triple salto -13,22 metros- supone la tercera mejor marca de partida del concurso. Con sólo cuatro mujeres por encima de los 13 metros, sus opciones de conseguir una medalla si realiza una buena actuación son claras. Ndoumbe tiene también marca para tomar parte en el concurso de salto de altura, pero es probable que lo deseché en beneficio del triple. María Jesús Gestido es otra de las atletas de la entidad local en competición. La fondista viene de ser quinta en el Nacional de 10.000 metros y tiene la opción de competir en los 1.500 o en los 5.000 metros.

Cristina Pérez, atleta junior ferrolana -con marca mínima en los 400 y 800 metros-, es otra de las competidoras que tomarán parte en el Nacional, aunque sus aspiraciones pasan más por conseguir meteterse en la final, tal y como ya logró en la última competición



Garrido, en la imagen, tuvo problemas físicos hace unos días

por federaciones. Por su parte, Paula Campanero acude a la prueba de salto con pértiga con su excelente progresión y un mejor registro de 3,87 metros que, inicialmente, no la sitúan entre las aspirantes al podium.

Finalmente, Naná Jacob, atleta italiana de edad promesa que figura en las filas del Ría -100 y 200 metros- completa el equipo local que viajará a Zaragoza para este Campeonato de España.

## TIRO CON ARCO

## Favorable primera ronda para las locales en la Junior Cup

## REDACCIÓN FERROL

Primeras rondas de competición en la Junior Cup de Alemania y buenos resultados para las dos arqueras locales que forman parte del equipo español, Gema Buitrón en junior e Iria Grandal en cadetes. Las pruebas se desarrollaron sobre las distancias de 70 y sesenta metros, y con un total de 72 flechas por deportista.

Buitrón ha finalizado esta primera eliminatoria en el puesto 23 del cuadro inicial -compuesto por 36 arqueras- con una puntuación de 595 y obteniendo un total de 18 dianas -puntuadas con un diez-. En la jornada de hoy la deportista pontesa tendrá que realizar un mayor esfuerzo en el segundo corte, sobre una distancia más corta -50 y 30 metros-, para intentar meterse entre las mejores.

Por su parte, Iria Grandal también cuajó una excelente actuación en su primera aparición en una cita internacional. Grandal, que participa en la categoría cadete, fue la segunda mejor de las españolas con una puntuación de 604 -quince dianas- entre las dos tiradas. Grandal, del Arco Narón, aparece en el puesto vigésimo primero y dependerá de su actuación de esta tarde si consigue meterse o no en la siguiente fase.

La Junior Cup de Whyll dedicará el día de hoy a esta segunda parte de las eliminatorias, mientras que mañana entrarán a participar los equipos.

## AJEDREZ

## Primeras sorpresas en el Internacional

El número uno del ranking, Alexander Strikovic, cedió ante Nikolay Milchev

## REDACCIÓN FERROL

Segunda ronda de competición en el Open Internacional de Ajedrez Cidade de Ferrol y primeras sorpresas que anotar en el diario del campeonato. Así, en el tablero número uno, se medían dos de los teóricos favoritos a estar en la cabeza de la clasificación, el número uno del ranking, el serbio Alexander Strikovic, y el búlgaro Nikolay Milchev, un jugador con menor ELO FIDE. El duelo no se resolvió de forma favorable al competidor teóricamente superior, que de esta forma se queda con únicamente un punto en su haber después de dos rondas. Otra de las partidas con un desenlace inesperado fue la que midió al número dos, el veterano Dragan Paunovic, con el

## IMBATIDOS

Dos locales, Jacobo Caselas y Carlos Permy lograron sumar su segundo punto y siguen invictos

integrante del Círculo Alfredo Díaz, ya que el departamental consiguió arrancar un empate ante el competidor balcánico. Entre los otros favoritos no se produjeron muchos más tropiezos -victorias de Manolache, Iotov o Levin entre otros- a excepción del campeón del año pasado, Vladimir Petkov, que tampoco consiguió pasar de las tablas con Óscar de Prado -in-



La competición se desarrolla en el colegio de Esteiro

tegrante del club de Arteixo.

Por lo que se refiere a los competidores locales, José Manuel Sánchez sigue invicto en la competición al conseguir sumar ayer sus segundas tablas del torneo ante la Maestra Internacional ucraniana Svetlana Ivanova. Además, tanto Jacobo Caselas como Carlos Permy lograron sumar su segundo triunfo y se mantienen con los competidores del grupo de cabeza de la clasificación provisional.

Hoy, a partir de las cinco, tendrá lugar en las instalaciones del colegio de Esteiro la tercera ronda del Open Internacional, a su vez Memorial Maestro Rodrigo, en que algunos de los ajedrecistas deberían empezar a marcar diferencias al iniciarse los enfrentamientos directos entre los favoritos. En este sentido cabe reseñar que las competiciones de ajedrez se estructuran por un sistema de sorteo selectivo en el que los jugadores con mayor número de puntos tienden a emparejarse entre sí en una pirámide descendente -cada vez con menos integrantes- hacia el final de la cita.